

Eingang Kreistagsbüro:

3. Juni 2013



An den
Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Mörlenbacher Straße 38
69483 Wald-Michelbach

Tel. 06207-7367
Fax 06207-948648

Wald-Michelbach, 01. 06. 2013

Resolutionsantrag zur Verbesserung der ärztlichen Versorgung im ländlichen Raum

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Breitwieser,

für die Kreistagssitzung am 24.06.2013 stellen wir den folgenden Antrag und bitten um Aufnahme in die Tagesordnung.

Antrag:

Der Kreistag des Landkreises Bergstraße fordert die Hessische Landesregierung und die Kassenärztliche Vereinigung Hessen auf, sich für eine Veränderung der Abrechnungssystematik bei den Landärzten einzusetzen.

Die Fallpauschalen für Hausärzte dürfen nicht länger eingeschränkt bleiben.

Vielmehr muss es Hausärzten im ländlichen Raum möglich sein, die Behandlung sämtlicher Patienten entsprechend abzurechnen.

Begründung:

Hausärzte im ländlichen Raum haben i.d.R. stets höhere Patientenzahlen als Ärzte in den Ballungsräumen. Durch die derzeit festgelegte "Deckelung" der abzurechnenden Behandlungen, ergeben sich gerade für Landärzte große Ungerechtigkeiten im Abrechnungssystem.

Für den Fall, dass die festgelegt Abrechnungsobergrenze erreicht ist, müssen sie weitere Patienten entweder abweisen oder sie können die Behandlung nicht abrechnen. Das ist nicht länger hinzunehmen, zumal es immer schwerer wird Hausärzte für den ländlichen Raum zu gewinnen. Daher sollte mit allem Nachdruck versucht werden eine Veränderung der Abrechnungsmodalitäten zu erreichen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße



Walter Öhlenschläger
Fraktionsvorsitzender